
 Der Oberbürgermeister 

 

 

Vorlage BA 4/0060/WP15 der Stadt Aachen

                                                             

 

Ausdruck vom: 22.05.2009 Seite: 1/2 

 

Vorlage 
 
Federführende Dienststelle: 
Bezirksamt Aachen-Kornelimünster u. Walheim 
Beteiligte Dienststelle/n: 
 

Vorlage-Nr: 
Status: 
AZ: 
Datum: 
Verfasser: 

BA 4/0060/WP15 
öffentlich 
 
08.03.2007 
 

Umwandlung der Sportanlage Romerich in einen Kunstrasenplatz 
Antrag des FC Eintracht 1920 Kornelimünster e.V. vom 06.12.2006 

Beratungsfolge:                                                                                                      TOP:__ 

Datum Gremium Kompetenz 

28.03.2007 B 4 Entscheidung 

 

 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Die Bezirkvertretung Kornelimünster-Walheim nimmt die Erläuterungen der Verwaltung zur Kenntnis 

und beschließt, vorbehaltlich der Entscheidung des Sportausschusses und vorbehaltlich der Freigabe 

der finanziellen Mittel, den Sportplatz Romerich in ein Kunstrasenfeld umzuwandeln. 

 

 

In Vertretung 

 

 

Lindgens 

Beigeordneter
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Erläuterungen: 

 

Der Fußballplatz Romerich ist im Jahr 2000 von einem Tennenplatz in einen Naturrasenplatz 

umgewandelt worden. Der Versuch, durch Einsaat von Grassamen in das bestehende 

Tennenmaterial, einen dichten Sportrasen zu erhalten, hat nicht zum erhofften Erfolg geführt. Trotz 

verstärkter Pflegemaßnahmen ist es nicht gelungen ein taugliches Naturrasenfeld herzustellen. 

 

Für das Jahr 2007 war seitens der Stadt eine größere Grundsanierung geplant, die neben hoher 

Kosten auch eine längerer Platzsperre für den Verein bedeutet hätte. 

 

Um das Risiko, dass auch diese Grundsanierung nicht den gewünschten Erfolg erzielt, nicht ein zu 

gehen, wird die Sportverwaltung dem Sportausschuss zur Sitzung am 19.04.2007 vorschlagen, die 

Sanierung der Platzanlage „Romerich“ mit hoher Priorität zu behandeln und aus dem Programm 

„Umwandlung von Aschenplätzen in Kunstrasenplätze“ zu finanzieren. 

 

In einem Abstimmungsgespräch mit dem Verein wurden bereits grundsätzliche Überlegungen für die 

Überplanung abgestimmt. Zur Verbesserung der leichtathletischen Anlagen gab es ein 

Abstimmungsgespräch mit Vertretern des Inda-Gymnasiums. 

 

Da neben der Verlegung des Kunstrasens der gesamte Unterbau einschließlich der Drainage erneuert 

werden muss die Verlagerung der Barrieren und der Ballfangzäune angezeigt ist, werden die Kosten 

für die Sanierung weit über 300.000 € liegen, so dass der Verein FC Eintracht Kornelimünster mit 

einer Eigenbeteiligung von maximal 100.000 € rechnen muss. 

 

In der Sitzung wird mündlich über die Bauplanung und über die Kostenschätzung berichtet. 

 

 

 

Anlage/n: 

Antrag des FC Eintracht 1920 Kornelimünster e.V. 

 

 

 

 

 

 


